

GLORIA DE LUCAS, PREGONERA EN SU PUEBLO



Copernal celebró sus fiestas patronales en honor a San Roque los días 5, 6 y 7 de agosto. La fiesta comenzó oficialmente el día 5 con el pregón, que reproducimos a continuación, ya que estuvo a cargo de nuestra Vocal de Turismo, Gloria de Lucas.

PREGÓN DE LA FIESTA DE COPERNAL 2011:

Buenas tardes:

La semana pasada, cuando miembros de la comisión de fiestas me propusieron dar el pregón, la primera sensación que sentí fue de sorpresa, porque no me lo esperaba; luego de un cierto temor, porque estoy acostumbrada a escribir artículos, algunos sobre Copernal, que preparo con tiempo, pero no es lo mismo contarlos en público. Ya se que todos sois amigos y paisanos, pero os aseguro que impone mucho hablar desde el balcón del Ayuntamiento.

Por otro lado me siento muy honrada de que me hayáis elegido para pregonera, pienso que las fiestas deben prepararse con la colaboración de todos, y si este es el granito de arena que puedo aportar, no podía negarme, y aquí estoy, nerviosa, pero encantada.

También pienso que este pregón no es como una conferencia, que deba prepararse con tiempo, sino dejar que hablen los sentimientos.

Ya dije el año pasado, en otra entrañable jornada que no olvidaré, cuando recibí la placa de la Asociación Cultural San Roque, que yo no nací en Copernal, por lo que en este Ayuntamiento no encontraréis mi partida de nacimiento, pero sí en lo más profundo de mi corazón, porque me siento de Copernal, tanto es así que en mi carnet de la Casa de Guadalajara en Madrid figura Copernal, desde que no es obligatorio poner el lugar de nacimiento y hablo tanto de mi pueblo que ya han venido decenas de personas a conocerle, algunas que ni habían oído su nombre.

Este cariño e interés por el pueblo me movió hace ya 28 años a escribir un libro titulado “Lugar de Copernal”, sobre todo, para recoger las costumbres y tradiciones que se estaban perdiendo; seguramente la mayoría de los que estáis aquí ya no las conocéis. Yo guardo un gran recuerdo de la del 1 de enero, no por ser Año Nuevo, sino porque ese día se adjudicaba la explotación del horno y el nuevo hornero invitaba a sardinas arenques a los mayores, y a tostones a